

EN ECATEPEC AÚN NO HAY ABANDERADO

# Morena define 37 candidaturas más a ediles en Edomex; Toluca, entre ellas

ISRAEL DÁVILA  
CORRESPONSAL  
TOLUCA, MÉX.

La Comisión Nacional de Elecciones de Morena dio a conocer 37 candidaturas más a igual número de alcaldías del estado de México con lo que ya suman 95 los ayuntamientos donde ya tienen abanderados para los comicios del próximo 2 de junio.

Destaca la postulación de Ricardo Moreno Bastida como candidato a la presidencia municipal de Toluca, capital del estado; de Daniel Serrano Palacios, a la de Cuautitlán Izcalli y de Nazario Gutiérrez, para Texcoco.

Moreno Bastida logró ser postulado en un tercer intento pues en 2018 y 2021 correspondió al ex panista Juan Rodolfo Sánchez Gómez.

Serrano Palacios buscará la re-

vancha en Izcalli, pues hace tres años fue derrotado por la panista Karla Fiesco, y Nazario Gutiérrez intentará encabezar la alcaldía de Texcoco como titular, tya fue en dos ocasiones edil suplente.

Otras postulaciones son la de Huixquilucan, con Jorge Álvarez Bringas, joven empresario que fue novio de Sofia Castro, hija de la actriz Angélica Rivera, quien fue esposa del ex presidente Enrique Peña Nieto.

En San Salvador Atenco, Morena postulará a César del Valle Ramírez, hijo de Ignacio del Valle, líder de los ejidatarios que se opusieron al proyecto aeroportuario de Texcoco. En Valle de Chalco, la candidatura recayó en Alán Velasco Agüero, quien actualmente es secretario del ayuntamiento de esa demarcación.

Nicolás Martínez Romero, un dirigente de la izquierda en la zona norte del estado, será postulado en

Atacomulco; en San Mateo Atenco el abanderado será Jorge Bobadilla Bustamante, quien hasta hace algunos meses militó en Movimiento Ciudadano.

En el listado dado a conocer anoche, se sumaron cuatro alcaldes en funciones que buscarán la reelección: Tomás Suárez, de Cocotitlán; José Antonio Vallejo Gama, en Temamatla; Luis Enrique Sánchez Reyes, en Tlalmanalco y Mauro Martínez Martínez, Tonanitla.

Con ellos suman 17 los ediles que buscarán la reelección por Morena, entre ellos las alcaldesas de Chimalhuacán, Xóchitl Flores; la de Valle de Bravo, Michel Núñez; de Ixtapaluca, Felipe Arvizu y de Nezahualcōyotl, Adolfo Cerqueda.

Previamente Morena había definido las candidaturas de municipios importantes como Naucalpan, donde se postulará a Isaac Montoya; en La Paz, Martha Guerrero; en Tlal-

nepantla, Raciél Pérez; en Tecámac, Rosi Wong y en Lerma, Margarito González.

Faltan por definir las postulaciones en demarcaciones trascendentes como Ecatepec, el municipio más poblado de la entidad, donde las preferencias favorecen a la diputada Azucena Cisneros; la de Coacalco y la de Chalco, entre las más importantes.

Morena realizó ajustes en seis municipios para cumplir con el principio de paridad de género, por lo que en Ixtapan de la Sal, Almoloya de Alquisiras, Chapa de Mota, El Oro, Oztoloapan y Temascalcingo fueron descartados seis hombres que ya habían sido designados como candidatos para poner en su lugar a mujeres.

Morena participará en la contienda electoral coaligado con PVEM y PT en 80 municipios y en 45 competirán de manera individual.